



毎日新聞湖北ブロック会 協賛

湖北ブロック会事務局(毎日新聞彦根城東販売所)

滋賀県彦根市地蔵町 120-105 TEL.0749-26-9673

制作/オフィスいしやま(毎日新聞大津販売)

毎月第3日曜日発行

2024 9月号

Vol.178

毎日ナビ

湖北



金賞に輝いた西村芽生さんの作品「愛鳥週間」

長浜市内の生徒、児童、園児らが描いた鳥の絵を集めた「第34回愛鳥週間ポスター展」が同市湖北町今西の湖北野鳥センター交流室で7、8月に

翼が画用紙からはみ出している構図も高く評価された。銀賞は、虎姫学園5年、津田陽祐さんの「愛鳥週間ポスター」▽しらやま保育園5歳児、尾坂菜歩ちゃんの「すてきなね」が選ばれた。全作品講評は「鳥への親しみを込めて楽しく表現できている作品が多くあった。色のきれいさと空間性を意識するとなお良い」とされた。

【長浜通信部・長谷川隆広】

長浜

金賞に湖北中3年、西村芽生さん 愛鳥週間ポスター展

長浜市内の生徒、児童、園児らが描いた鳥の絵を集めた「第34回愛鳥週間ポスター展」が同市湖北町今西の湖北野鳥センター交流室で7、8月に

かけて開かれた。1988年に同センター開設を記念して始まり、毎年愛鳥週間に合わせて、子どもたちが描いた絵を募っている。今年も108点の応募があり、金賞に湖北中3年、西村芽生さんの作品「愛鳥週間」が選ばれた。羽や足など細かい部分がり、大きく広げ

湖東

彦根

ハクチョウの冒険 お堀から琵琶湖へ、無事保護

国宝・彦根城(彦根市金亀町)のお堀で暮らしているハクチョウ1羽が8月28日、逃げ出した。同市松原町の農家の男性(81)が約600メートルの琵琶湖岸で発見。彦根城運営管理センター(宮川敏明所長)に通報し、職員が駆けつけて保護した。

彦根市立病院の帰りに発見、通報したという男性は「ホツとした」と胸をなで下ろしている。毎朝、20人ほどでハクチョウたちを見守り、摘んだタンポポを与える喜ん



彦根城堀から琵琶湖岸に逃げたハクチョウ

た。いずれも昨年生まれたわんぱく盛りで、元気余って飛び出したらしい。不慮の事故などを防ぐため、痛みのない方法で風切り羽などをカットし、逃げ出さないようにしたという。

【彦根通信部・伊藤信司】

「ウィズ」がPRイベント

市男女共同参画センター、18～28日

彦根

彦根市平田町の市男女共同参画センター「ウィズ」は18、21日と25、28日、施設をPRするための各種イベントを開催する。「ウィズオートムウィークス2024」そうだ！ウィズへ行こう」と題している。関係団体が作品展示や販売、体験会、カフェ、用品の無料配布「もろてんか」などを展開する。木、金、土曜は午後9時まで開館する。主な内容は次の通り(一部有料)。



「ウィズ」のキャラクターたち

【彦根通信部・伊藤信司】

洋裁の展示・販売(21日)10時半～正午 乳幼児への読み聞かせと自由遊び(26日)午後7～8時45分 女性活躍をテーマに哲学対話(27日)午前10～11時半 リフォーム洋裁の展示とファッションショー(28日)午前9～午後2時半 フラワーアレンジメント展示、午後2時～カリンパなどの演奏と体験。

「血压測定すぽっと」設置

公共施設やコンビニなど

長浜



長浜図書館に設置された「長浜市血压測定すぽっと」

日常生活の中で気軽に血压を測ることができるよう長浜市は市内の公共施設やコンビニランドリー、コンビニなどに「血压測定すぽっと」を設置し、積極的な利用を呼び掛けている。設置の背景として、同市で第2号被保険者が要介護認定となる原因疾患として脳卒中が最多であることや、急性心筋梗塞やくも膜下出血などで亡くなるケースも多いことがある。これらの大きな病気に結びつく基礎疾患に高血圧などの循環器疾患があると考えられている。そのため、買い物や本を借りに来たついでに血压を測定してもらうことで、自身の体の状態を知り、健康意識が向上することを狙っている。

当初の設置場所は、小堀町のアル・プラザ長浜、高田町の長浜図書館、高月町のコンビニランドリーK&Aなど29カ所。今後も順次増やしていく予定。同市のホームページで情報を公開している。

【長浜通信部・長谷川隆広】